



Kami Tetap Bersama Anda

Nasabah Nobu Bank yang kami hormati,
Merebaknya penyebaran dan penularan virus Covid-19 telah menyita seluruh perhatian kita selama beberapa waktu terakhir. Kini saatnya kita menyatukan hati dan pikiran dan bersama-sama menghadapinya dengan langkah sederhana yaitu : Bekerja, belajar dan beribadah dari rumah.

Sebagai Bank yang mengemban kepercayaan dari Nasabah, kami memiliki komitmen yang tinggi untuk tetap setia bersama Anda, memenuhi kebutuhan Anda akan transaksi perbankan di masa yang sulit ini. Kami telah menyiapkan layanan elektronik seperti *Nobu Internet Banking*, *NobuLink*, *Nobu Mobile* dan *Nobu ePay* yang tetap dapat Anda akses ketika Anda harus *#dirumahsaja*.

Selain itu, untuk menghindari kontak fisik ketika Anda harus bertransaksi, *QRIS (QR Code Indonesian Standard)* adalah solusi yang kami tawarkan. Anda dengan mudah berdonasi melalui QRIS Palang Merah Indonesia atau Dompot Dhuafa dari uang elektronik Anda (misalnya Gopay, OVO, Nobu-ePay, LinkAja, Dana, Sakuku, dll). Kami pun dengan senang hati akan membantu Anda, para pemilik usaha kecil, pengelola Rumah Ibadah (Masjid, Gereja, Wihara, Pura) yang ingin menyediakan QRIS bagi umat atau jemaatnya agar lebih mudah menunaikan kewajiban atau menyalurkan donasi dengan aman dan nyaman.

Meski kami menyarankan Anda untuk tinggal di rumah, namun jika Anda terpaksa harus datang ke kantor kami, maka kami tetap melayani Anda tentunya dengan jam layanan yang terbatas, dan prosedur pengamanan standard yang tetap kami terapkan. Keselamatan Anda dan karyawan tetap menjadi prioritas kami.

Terakhir, kita bersama berharap bahwa masa yang kurang menyenangkan ini dapat segera berakhir, dan kami dapat kembali melayani Anda dengan lebih baik dan leluasa. Komitmen kami untuk senantiasa menyediakan produk dan layanan terbaik yang sesuai dengan kebutuhan Anda tidak akan pernah pudar.

Kami tetap optimis, dan kami tetap bersama Anda.

Suhaimin Johan
Direktur Utama



Silakan berdonasi melalui QRIS ini.